

Im Februar 2020 stellte die Stadt Halle eine eigene Fahrradstaffel mit neuen E-Bikes des Ordnungsamtes vor. Die Stadtverwaltung wollte ihrer Vorbildfunktion gerecht werden und investierte hierfür 50.000 €. Zu Beginn sollten zehn MitarbeiterInnen auf den E-Bikes präsent sein. Insbesondere auf Fahrradwegen oder in Parkanlagen würde die neue Fahrradstaffel sofort Präsenz zeigen können und unmittelbar die Sicherheit in der Stadt erhöhen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Wie bewertet die Stadtverwaltung die bisherige Arbeit der Fahrradstaffel?
2. Wie oft ist die Fahrradstaffel des Ordnungsamtes im Jahr 2021 im Einsatz gewesen?
3. Wie viele MitarbeiterInnen des Ordnungsamtes sind derzeit in der Fahrradstaffel aktiv?
4. Welche Routen prüft die Fahrradstaffel?
5. Wie viele Ordnungsverstöße und welcher Art nahm die Fahrradstaffel in diesem Jahr auf?
6. Plant die Stadtverwaltung in den kommenden Jahren eine Ausweitung der Fahrradstaffel?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

Dr. Silke Burkert
ordnungspolitische Sprecherin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)